

A LA INSPIRACION CRISTIANA.

[INVOCACION.]

¡Divina inspiración, orla mi frente
con la inmortal aureola del poeta,
para cantar a Dios Omnipotente,
que ensalzara David, el Rey profeta!

Para cantar las glorias de ese suelo,
que llamo con orgullo: ¡Patria mía!
la limpidez de su azulado cielo,
de sus montes y valles la alegría.

Y los recuerdos de mi tierna infancia
exenta de amarguras y de velos,
y la honradez sin par dulce fragancia
de aquel humilde hogar de mis abuelos.

Sí, ven y presta ¡Inspiración sublime!
hoy á mi labio, que con fe te invoca,
vibrante acento, que sonoro rime
los mil recuerdos que mi mente evoca,

Exsaltemos al Dios de las alturas
que sabio rige la Creación entera,
y suban mis plegarias siempre puras
á través de la azul, inmensa esfera.

Ven; de mi Patria cantaré las glorias,
y lloraré su triste inconsuelo,
referiré en mil himnos sus victorias,
en mil endechas gemiré su duelo.

Ven, y cantemos la niñez bendita,
y el casto amor y la conciencia pura;

